

令和3年6月発行

川崎小だより



『学校教育目標』

自分らしさを発揮し、心豊かに、たくましく生きる
「川崎っ子」の育成を目指す。

- 進んで学ぶ子
- 思いやりのある子
- たくましい子



梅雨の候、皆様にはご健勝でお過ごしのこととお喜び申し上げます。

さて、一年間延期になった『東京オリンピック・パラリンピック』の開催がいよいよ来月にせまり、新型コロナウイルス感染症予防の『ワクチン接種』も各自治体によって進捗状況は異なるものの、矢板市におきましても高齢者を中心に進んでいるようです。

学校としましては、これまで同様、「**3つの約束～自分の命は自分で守る～**（うがい・手洗い・早寝早起き・食事・給水・場に応じたマスク着用他・・・）」を徹底し、合わせて、暑さもこれからが本番ですので熱中症予防対策も細心の注意を払って進めて参ります。ご家庭や地域の皆様方におかれましても、子どもたちが安心・安全に過ごせますよう、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

5・6月の学校生活を振り返って

各学年ともみんなで協力し、様々な活動を行いました。

5月20日（木）**3年生**の遠足で、「**ツインリンクもてぎ**」に行ってきました。説明を聞く態度もすばらしく、そして楽しむときはみんなで楽しく！メリハリをもって行動できました。



5月28日（金）**2年生** 生活科の授業で「**ときどきわくわく まちたんけん**」に出かけました。保護者の方にもご協力をいただきました。



4年生「日帰り体験学習」で那須高原自然の家に行ってきました。



6月9日（水）**1年生**の生活科で「**まち探検**」に出かけました。気温が高く心配されましたが、全員で協力し頑張って歩くことができました。



6月8日（火）川崎小学校『音楽鑑賞会』が開催されました。昨年の音楽鑑賞会と卒業式に続き、『マロニエ・カルテット』の皆さんに来校していただき、素晴らしい演奏をしていただきました。



6月11日（金）本校に東京オリンピック・パラリンピックの聖火ランナーが実際に使用したトーチが届けられました。

児童一人一人がトーチを掲げ記念撮影を行い、とても素敵な、そして貴重な体験ができました。数年後、数十年後には本校出身のアスリートとして『オリンピック』で活躍することを夢見ています。



創立150周年記念事業・閉校実行委員会設立されました

令和5年3月31日の閉校に向けて、現在、同窓会・PTA・矢板市教育委員会と連携し、準備を進めているところです。6月11日（金）に、「創立150周年記念事業・閉校実行委員会」を設立し、実行委員長には、同窓会会長の 大谷（おおたに）清 様が就任し、総務部、式典部、記念誌部、渉外部の各部を設置し、来年度の創立150周年記念式典、閉校記念誌の編纂、閉校式に向けての準備がスタートしました。



5年生臨海自然教室

6月14日（月）15日（火）5年生が茨城県銚田市にある、「とちぎ海浜自然の家」に行ってきました。



7月の主な行事

- 6日（火） 2年生活科校外学習（宮川）
- 7日（水） 1年校外学習（長峰公園）
- 13日（火）～16日（金） 交通立哨
- 14日（水） 6年水辺の楽校
- 15日（木） スクール・カウンセラー来校（AM）
6年親子学び合い活動
- 16日（金） 1年親子学びあい活動
創立150周年記念事業・閉校実行委員会
- 20日（火） 夏休み前集会
- 21日（水）～8月29日（日） 夏休み
- 26日（月）～29日（木） 希望懇談